



## Forte hausse de la prévalence tabagique chez les jeunes

Rubrique : actualités - Date : mardi 9 février 2010

---

la Société canadienne du cancer s'inquiète de la hausse importante auprès des 15-19 ans.

D'après une étude publiée récemment, les statistiques pour la premier semestre 2009 indiquent que 17 pour cent des Canadiens âgés de 15 ans et plus sont des fumeurs actifs. C'est un point de moins qu'au Québec, qui, à 18 pour cent, atteint un bas niveau historique.

Cependant, au Québec, le taux de tabagisme actuel chez les jeunes de 15 à 19 ans atteint 20 pour cent, soit une hausse de 3 pour cent par rapport à 2008.

[Lire l'article du canadian press](#)